

Gobernador de Florida viaja a Puerto Rico a ofrecer apoyo tras ciclón



San Juan, 28 sep (RHC-PL) El gobernador de Florida, Rick Scott, llegó, este jueves a Puerto Rico para ofrecer su apoyo tras la devastación causada por el huracán María.

Scott se reunió con su homólogo puertorriqueño, Ricardo Rosselló Nevares, quien destacó el interés del flordano con lo que está ocurriendo en Puerto Rico.

Ambos gobernadores sobrevolaron algunas de las áreas afectadas por el sistema atmosférico y aterrizaron en el municipio de Cidra (centro), donde entregaron suministros de botella de agua al alcalde Javier Carrasquillo Cruz.

'Muchas de las cosas que Puerto Rico está atravesando ahora, nosotros también lo pasamos, ya sea la energía, la comida, el agua, la educación y la vivienda', expresó el gobernador Scott.

Señaló además que es muy importante para mí ayudar a Puerto Rico después del huracán María.

Scott anunció el envío de suministros de primera necesidad a Puerto Rico por la vía marítima, ayuda

educativa y el apoyo con equipo técnico sobre energía eléctrica y recursos humanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142818-gobernador-de-florida-viaja-a-puerto-rico-a-ofrecer-apoyo-tras-ciclon>



Radio Habana Cuba